



» **Nach Ägypten** führte die Vereinsfahrt des Tauchsportclubs (TSC) Gelnhausen. Bei bestem Wetter und tollen Tauchspots war der Ausflug ein reiner Erfolg. Mit 13 Mitgliedern hat der TSC Gelnhausen die vergangene Woche in der Soma Bay in Safaga, Ägypten verbracht. Von der Tauchbasis Orca führen die Teilnehmer jeden Tag zu wunderschönen Tauchplätzen, wie zum Beispiel dem Panoramariff oder dem Middel Reef, an denen sie faszinierende Tauchgänge erleben durften. Informationen über den Verein und die Trainingszeiten sowie über die Möglichkeit des Schnuppertauchens finden Sie auf der Homepage <http://www.tauchen-gelnhausen.de/>.

GN 8 31.10.18